

さいたま市立大宮北中学校

学校だより修了式号

令和5年3月24日(金)

048(641)1214

048(641)6680(さわやか相談室)

<https://omiyakita-j.saitama-city.ed.jp/>



学校教育目標

『人間性豊かな
実践力のある生徒』
たしかな学力
ゆたかな心情
たくましい身体

1年間ありがとうございました

校長 とみた ひでお
富田 英雄

やわらかな春の日差しが心地よく感じられる季節となりました。今年も例年になく全国的に桜の開花が早く、校内の桜も満開を迎えています。

3月15日(水)に第74回卒業証書授与式を実施しました。今年度の卒業生は3年前の4月、臨時休業期間中に入学した生徒たちです。感染症対策は3年間続き、制限や制約が多く、様々な行事や活動が延期や中止となり、つらい思いをさせてしまいました。それでも、お互いが協力し合いながら楽しんで学校生活を送ろうとしていました。代表生徒が答辞の最後に「かぎりなく 友のきずなは 続くべし あたかも庭に 花の咲くらむ」と歌を詠みましたが、まさにこの3年で絆を深めてくれたようです。そして、式歌(旅立ちの日に)合唱、校歌合唱では、素晴らしい歌声が会場に響き渡り、本当に感動的な卒業式となりました。なお、今年度は、国、さいたま市の通知により、合唱時以外は生徒、教職員の多くはマスクを外し、4年ぶりに御来賓にも御列席いただいて式を実施しました。

さて、本日の修了式をもって令和4年度の教育活動がほぼ修了しました。今年度も、感染症対策を講じながらの教育活動となりましたが、それでも、少しずつコロナ禍前の教育活動に戻りつつあります。修学旅行、自然の教室、川越校外学習、5組の宿泊学習、そして、部活動の大会、コンクールが予定通り実施できたのは何よりです。また、体育祭、合唱祭、授業公開など、人数制限を設けましたが、保護者の皆様に参観していただくことができました。そうした中、1年生は、授業、部活動、そして新たな人間関係づくりなど、中学校生活に慣れるのが大変だったようですが、日々の成長を感じます。また、2年生は、2学期以降、生徒会、部活動、行事等でリーダーシップを発揮し、頼もしい存在となってくれました。来年度は、感染症に係る制限がさらに緩和されるようですので、「みんなで創る! 笑顔満開 大宮北中」を体現すべく、笑顔で、楽しみながら学校生活を送ってほしいと願っています。

明日から春休みとなります。春休みは、これまでの学習のまとめ、苦手科目の克服等、新年度の準備として大切な意味があります。その一方、新年度の不安等から、いろいろと悩みを抱えたり、ストレスを感じたりする時期でもあります。お子様の様子に変化がみられた場合は、じっくりと話を聞いてほしいと思います。また、気になることがございましたら、速やかに学校や関係機関に御相談ください。

結びにあたり、この1年間、保護者、地域の皆様方には、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき本当にありがとうございました。